

# „Licht an“ an der Realschule Hirschaid

Im Rahmen des Programms „SET- Schüler entdecken Technik“ von der TFK e.V. absolvierten die SchülerInnen der 6a einen Lötkurs. Die selbst angefertigten Taschenlampen wurden stolz präsentiert und sofort getestet. Durch den Kontakt mit dem Bayernwerk, vertreten durch Herrn Rosenberger, konnte die TFK drei Auszubildende für dieses Projekt gewinnen. An sechs Nachmittagen vermittelten Lea, Tobi und Oli den SchülerInnen die Grundkenntnisse des Lötens. Die drei überzeugten vom ersten Moment an durch ihre kompetente und schülerorientierte Vorgehensweise und beantworteten unermüdlich die vielen Fragen sowohl zu den Werkstücken als auch zu ihrer Ausbildung. Neben der Taschenlampe entstanden noch Werkstücke wie Namensschilder, Wechselblinker, eigene Schaltungen und sogar eine Sirene, die unseren Konrektor schon das Fürchten lehrte.

Vielen Dank an alle, die diese Aktion möglich gemacht haben – der TFK für die Organisation, dem Bayernwerk mit Herrn Rosenberger für die Freistellung der Auszubildenden und auch dem Förderverein der Realschule Hirschaid für die Übernahme der Materialkostenpauschale.

Im kommenden Schuljahr sind wir wieder dabei!

Anna Semmler







